Содержание/Contents

4 От редакции

Комментарии

5 В.А. Савиных, Т.С. Краснова «Безответственное» изменение вида использования земельного участка

Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 01.10.2020 № 310-ЭС20-8733 и постановлению КС РФ от 16.10.2020 № 42-П

21 А.Р. Султанов

Кассационное производство в Верховном Суде РФ для формирования единообразной практики

Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 17.01.2020 № 309-ЭС19-19206

Дайджесты

- 30 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за май 2021 г.
- 43 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за апрель — май 2021 г.
- 49 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам процессуального права за апрель — май 2021 г.

Зарубежная практика

51 С.Л. Будылин

Дело о зеркальном отражении, или Деликтный иск кредитора несостоятельной компании к контролирующему ее лицу

Комментарий к решению Верховного суда Соединенного Королевства от 15 июля 2020 г. по делу Sevilleja v. Marex Financial Ltd (Rev. 1) [2020] UKSC 31

Свободная трибуна

66 В.З. Мамагеишвили

К проблеме обеспечения знаний участников оборота об ограничениях полномочий директоров

87 А.А. Громов

Последствия досрочного прекращения аренды при наличии субаренды (часть 1)

114 Р.Р. Лугманов

Эволюция информационных обязанностей во французском гражданском праве

140 Е.Д. Тимербулатова

Конструкция наследственного фонда в России и Германии

Condicio iuris

165 А.Н. Гуна

Координация требований к должникам из разных оснований. Преодолевая догму

4 Introduction

Case Notes

5 Vladislav Savinykh, Tatyana Krasnova 'Irresponsible' Change of Use of a Land Plot

Case Comment on the Judgment of the Chamber for Economic Disputes of the RF SC No. 310-9C20-8733, 1 October 2020, and on the Judgment of the RF CC No. 42, 16 October 2020

21 Aydar Sultanov

Cassation Proceedings in the Supreme Court of the Russian Federation for the Formation of Uniform Practice

Case Comment on the Judgment of the Chamber for Economic Disputes of the RF SC No. 309-3C19-19206, 17 January 2020

Digests

- 30 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for May 2021
- 43 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court on Tax Law for April — May 2021
- 49 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure for April May 2021

Foreign Law

51 Sergey Budylin

The Mirror Image Case, or A Tort Action by a Creditor of an Insolvent Company against Its Controlling Person

Comment on the Case Sevilleja v. Marex Financial Ltd (Rev. 1) [2020] UKSC 31 (15 July 2020)

Articles

66 Valerian Mamageishvili

On the Issue of Ensuring Accessibility of the Information about Limitation of Directors' Powers

87 Andrey Gromov

Consequences of Premature Termination of a Lease if There Is a Sublet (Part 1)

114 Radik Lugmanov

Evolution of Information Duties in French Civil Law

140 Elizaveta Timerbulatova

Design of the Inheritance Fund in Russia and Germany

Condicio iuris

165 Alexander Guna

Coordination of Claims against Debtors from Different Grounds. Overcoming Dogma